

LA LIGUE NATIONALE DE HOCKEY SUR TABLE EST FIERE DE PRESENTER:

\*\*c'est pas parce que c'est vrai que c'est la vérité.\*\*\*\*\*

POTINS HEBDO HOCKEY-POTINS HEBDO HOCKEY-POTINS HEBDO HOCKEY-

AU MENU CETTE SEMAINE:

-LA REUNION ANNUELLE DES MEMBRES DE LA LIGUE:

- 1) De nouveau règlements.
- 2) Trahison dans la ligue?
- 3) Des rancunes du coté de Montréal.
- 4) Un nouveau président qui est vite sur le piton.
- 5) Enfin une solution sur le litige qui entoure l'épineux dossier de l'arbitrage?

-MONTREAL SE FAIT VARLOPER PAR LE DIRECTEUR GENERAL DES BRUINS DE BOSTON...

- 1) Pourquoi changer...
- 2) Traître.
- 3) Un club de "losers".
- 4) Conflit d'intérêts mon cul...
- 5) C'est le vrai de vrai...

Ne manquez surtout pas cette entrevue exclusive avec le grand manitou des bostonnais lors d'un tournoi de golf qui se déroulait au New Hampshire le 23 juillet dernier.

-LA GRANDE VADROUILLE CHEZ LES SHARKS DE SAN JOSE...

- 1) Wilkinson fout le camp.
- 2) Hackett fout le camp.
- 3) Hayward fout le camp.
- 4) Kisio fout le camp, Mullen aussi.
- 5) HELP...

-LA SECTION DES MAUVAISES LANGUES:

Retrouver nos grandes langues à leur meilleur...ou à leur pire.

-POTINS, MYTHES ET LEGENDES DANS LA LIGUE NATIONALE DE HOCKEY SUR TABLE.

- 1) Tremblay a un fils?
- 2) Montréal bientôt un club de dernière place?
- 3) Les Sharks pourraient finir premier longtemps si...
- 4) Coca-cola veut acheter les Canadiens de Montréal.
- 5) Les Kings de Los Angeles: Les maîtres du spectacle et de la classe...

-LE MOT DE LA FIN.

A VOS MARQUES...PRET...LISEZ\*\*\*\*\*

\*\*\*\*\* LA REUNION ANNUELLE DES MEMBRES DE LA LIGUE. \*\*\*\*\*

#### De Nouveaux règlements:

La réunion des directeurs généraux de la LNHT s'est faite une fois de plus dans une atmosphère agréable et détendue pour la majeure partie de la soirée. Malheureusement, c'est vers la fin que le tout c'est gâcher avec le controversé règlement sur les pénalités données aux joueurs fautifs. Grâce à la bonté et à la compréhension de l'ex président de la ligue, les cerveaux du nouveau circuit Gosselin (vous avouerez que ça sonne moins bien que Tremblay) se sont mis d'accord sur un compromis qui semble satisfaire tout le monde. Comme vous connaissez tous le règlement, nous ne nous étendrons

pas plus longtemps sur le sujet. Le spaghetti qui semble être devenu le met officiel de cette réunion tout comme la pizza après les matchs du mardi soir, était très bon et la reine de Los Angeles est aussi une connaisseuse de bonne bière semble-t-il. En effet, les Bruins de Boston en gage d'appréciation de la bonne table de celle-ci, leur a laisser leur réserve de Bleue. La reine semble avoir apprécié aux dires du d.g. des kings. Après la réunion, nos dirigeants se sont défouler dans les arcades de Montréal. Le d.g. des Bruins leur a montrer l'art du combat dans un jeu vidéo nommé MORTAL COMBAT. D'ailleurs la direction des Bruins a décidé que ces joueurs devront se soumettre à des cours de Karaté durant l'été. Ca va jouer dur le long des bandes contre eux cette année pour ne pas dire vicieux...

De deux choses l'une, ou bien Jean François Maillet s'y connaît fort bien en vin ou la SAQ ont d'excellents connaisseurs parmi leurs vendeurs. Nous préférons la deuxième réponse qui expliquerait au moins en partie le prix exorbitant des vins et spiritueux chez eux.

#### Trahison dans la ligue:

Pour revenir à la réunion elle-même, à la fin de celle-ci s'est dérouler un véritable coup de théâtre. Lorsque venu le temps de la nomination du président pour la prochaine saison, les Sharks ont littéralement tourner le dos à son ami d.g. des Bruins et a proposé la nomination du grand manitou des Kings. Maillet et son légendaire opportunisme a eu raison du président de la ligue lorsque contre toute attente, il a voté du même côté que les requins. Yves Gosselin des Kings se voyant ouvrir la porte de la présidence de la ligue n'avait qu'a voter pour lui-même et le tour était joué, ce qu'il fit. Harry Sinden a failli avaler sa cravate de travers en voyant son président et patron perdre la présidence de la ligue. Quand à monsieur Tremblay, il a pris la chose avec beaucoup de philosophie en déclarant que c'est bien triste mais qu'il souhaite tout de même la meilleure des chances au nouveau président et lui assure son entière collaboration. Reste que le président des Bruins semblait à la fois soulagé et nostalgique. La pression qu'exerce les deux fonctions que sont la présidence des Bruins et celle de la LNHT semble avoir eu raison de la force de caractère et de discernement du valeureux homme...

#### Des rancunes du côté de Montréal.

Des sources plus que fiables nous informent que si le d.g. des Canadiens de Montréal a voté pour monsieur Gosselin comme président, se serait par rancune pur et simple ce qui est tout à fait aberrant. Pour clarifier les faits, il faut se reporter au fameux soir où l'ancien président avait voulu annuler certaines sanctions contre les Sharks de San José. Le d.g. des Canadiens n'a pas apprécié la chose croyant que s'était de la mollesse et du parti pris en faveur des Sharks, ce qui dans un certain sens a été confirmé par le président du temps qui a avoué qu'il s'était égarer dans ce dossier et qu'il a voulu être bon pour une équipe qui avait fait beaucoup pour la ligue. C'était pour lui une façon de dire merci et d'accorder une chance aux Californiens du Sud. Le directeur des Canadiens ne l'a pas vu ainsi et s'est venger de façon mesquine en votant pour notre nouveau président. Le directeur général des Canadiens s'est défendu en disant qu'ainsi les conflits d'intérêts serait évités. Vous verrez dans notre entrevue avec Harry Sinden que celui-ci n'est pas du tout du même avis. Les Glorieux font mieux de bien se tenir pour la saison neuf car la rivalité entre ces deux clubs pourrait vite se transformer en animosité pure et simple. Les Bruins ont les dents longues et les joueurs sont très solidaires de la direction. En définitive,

le diable est aux vaches entre les deux clubs et les joueurs pourraient profiter d'un mauvais match de l'un ou de l'autre pour "rougher" avec un jeu plus d'enthousiasme...

En résumé, c'est une guerre à finir entre deux vieux ennemis et pour l'instant si on évalue les forces des deux clubs, ce sera un combat entre David "le rouge" et Goliath "the big bad bruin". Mais comme disait Yogi Berra...

#### Un nouveau président qui est vite sur le piton.

A peine arrivé au pouvoir notre nouveau chef n'a pas chômé et s'est penché sur une faille dans les règlements que les Bruins ont su tirer profit lors de la dernière saison. Si vous vous rappelez bien le début de la saison 10.8, les nounours ont commencé leur ascension vers la Coupe de l'Union en jouant dans un nouveau domicile. Les résultats s'avérant plutôt désastreux, les Bruins n'hésitent pas à retourner dans le bon vieux Garden. Montréal (qui d'autre) proteste le plus contre cette procédure juste en deça de la limite légale. Les Bruins signalent à ceux-ci qu'ils n'enfreint aucun règlements existants. Montréal prétend que les bostonnais profite du fait que leur président soit aussi président de la ligue pour faire comme bon leur semble ce qui est carrément un coup en bas de la ceinture et qui consistait une attaque directe à l'intégrité de Mr. Tremblay et de toute la ligue. C'est bizarre mais on n'a pas entendu personne critiquer du côté de Montréal lorsque le président Tremblay a accepté unilatéralement sans demander de vote le fameux règlement des dimensions de la patinoire ce qui sauvait la Sainte Flanelle de cinglantes défaites à Détroit. Toujours pas de critiques lorsque l'ancien leader a accepté la fameuse tour de mise au jeu comme une caractéristique intégrante du jeu qui pour une raison qui reste encore un mystère, favorise toujours les Canadiens à 90% du temps...

Pour revenir au décret présidentiel, nous le croyons juste et équitable car il permet tout de même à une équipe de prendre une chance d'essayer un nouveau jeu sans mettre sa saison en péril.

#### Enfin une solution à l'épineux dossier de l'arbitrage?

Il semblerait que Yves Gosselin notre nouveau roi soit sur le point de pondre un règlement ou une procédure quelconque qui permettrait enfin d'avoir une qualité constante de l'arbitrage et du marquage des matchs prévus dans le circuit Gosselin. Nous savons d'emblée qu'un projet embryonnaire est déjà existant mais les dernières retouches restent à faire. En gros le système serait un pointage relié à l'appréciation du travail de l'arbitre. C'est le marqueur qui donnerait la note de l'efficacité de celui-ci. Tout serait basé sur une note de 1 (pourri) à 5 (excellent). La note de passage serait de (3) trois points. Un arbitre qui après un certain nombre de matchs se verrait sous le seuil de trois points serait puni en fonction de la note, un exemple: Un arbitre qui après cinq matchs aurait une moyenne de zéro perdrait sûrement des matchs en guise de sanction et se serait nous osons croire que vous serez d'accord, bien mérité. Un dossier à suivre et qui promet d'être chaud à souhait. Un premier son de cloche plutôt surprenant des Bruins, nous apprenons que ceux-ci seraient tout à fait d'accord avec le projet quelque soit la forme finale de celui-ci. Remarquez bien que c'est normal lorsque l'on sait que les meilleurs arbitres de la ligue viennent de Boston...

\*\*\*\*\*MONTREAL SE FAIT VARLOPER PAR LE DIRECTEUR GENERAL DES BRUINS\*\*\*\*\*  
(V. allez noter que les propos et commentaires que vous lirez dans cette entrevue ne représente pas nécessairement l'opinion de Potins Hebdo Hockey.)

### Pourquoi changer?:

H.H: Monsieur Sinden, vous semblez très contrarié par la destitution de votre patron comme président. Pouvez-vous expliquer plus en détail les raisons de cette colère démesurée?

H.S: Ecoutez-moi bien jeune homme. Je suis de cette ligue depuis les tout débuts et je n'ai jamais rien vu d'aussi absurde que se que j'ai vu et entendu lors du dernier rendez-vous des d.g. Pourquoi diable changer une combinaison gagnante et qui a fait ses preuves plus d'une fois?

H.H: Des exemples?

H.S: J'en ai des tonnes. Si on commençait par l'expansion de cette ligue?

O.K. C'est vrai que les Canadiens cette bande de fuckers ont découvert les Kings de Los Angeles, mais qui les a pris le plus en main et qui a tout fait ce qui était humainement possible pour les aider à garder le moral lors des jours bas, et qui leur a donné tout les trucs et les informations pertinentes exploitables contre leur adversaires? C'est tellement vrai ce que je dis que nous leur avons même montrer comment nous battre et nous tenir tête. Bon, ils n'ont toujours pas réussis mais ils n'ont jamais marquer autant de buts contre nous que l'an passé. As-t-on déjà vu les Canadiens aider les Kings à devenir une meilleure équipe? Bien sûr que non voyons. Ces peaux de vaches se sont toujours contenter de battre leur adversaire sans les encadrer dans de bonnes stratégies d'attaques ou de défenses. D'ailleurs nous avons toujours coopérer avec les équipes adverses lorsqu'elles étaient dans le trouble ou ne trouvaient pas la solution à un problème. Nous avons même aider les Rouges à prendre confiance et nous les avons pousser à mieux performer à l'étranger. Le résultat fut la première victoire des Canadiens de Montréal à San José...

H.H: Mais en parlant des Shark...

H.S: Ouais parlons-en des Sharks...stie. C'est qui qui les a découvert hein? C'est qui \*\*\$\$\$%&'°ççit.

H.H: Mais calmez-vous Mr.Sinden.

H.S: Toé ta yeule. San José c'est la 7e merveille du monde de cette foutu ligue de garage qu'est la LNHT. Pis c'est nous autres qui l'as trouver o.k? Cette équipe a donné un deuxième souffle a cette ligue et NOUS AUTRES ET NOTRE PRESIDENT BIEN AIME, avons travailler d'arrache pied pour toute les nouveautés et les grands projets mis de l'avant, de concert avec San José.

H.H: Que dire de Détroit?

H.S: A part que s'est une gang de fleur bleue et de faux champions, il faut tout de même admettre que ceux-ci ont dégonfler bien des égos qui pensaient être bien meilleur qu'ils ne l'étaient vraiment, remarquez que dans les dernières semaines les Sharks et notre club ont commençait à avoir du fun contre eux à notre domicile respectif.

H.H: Que dire des autres réalisations de l'ex président de la LNHT.

H.S: Mets-en c'est pas de l'onguent. Tout les trophées que Mr.Tremblay a donné à la ligue apportent du prestige à cette ligue et que dire du livre des records de la ligue qui est subventionné par nous. Même votre journal appartient pour 51% à notre président et les 49% restants sont une donation de Mr.Tremblay à la ligue. Vu de cet angle, comment voulez-vous que je sois d'accord avec les derniers événements?

### Traîtres;

H.H: Comment évaluez-vous les conséquences de ces nouvelles données?

H. C'est dommage car notre ancien président avait encore bien des projets qui lui tenait à coeur. Son rêve était une ligue avant-gardiste et qui sait

se renouveler et surtout innover. La fin justifie les moyens et si les moyens s'étaient été monétaire notre président était prêt à sauter dans l'aventure.

H.H: C'est de bien belles paroles tout ça mais rien ne nous prouve que c'est concret et surtout que c'est vrai.

H.S: Ecoutez bien jeune homme. En tant que journaliste vous suivez les opérations de la ligue à la loupe. Quand avez-vous vu un projet annoncé par notre président qui ne s'est pas concrétiser. On a eu trois expansions, on a eu le trophée de concert avec les Sharks, on a un livre des records, des statistiques, un hebdo, un système d'arbitrage, des règles fixes et des cadres bien délimités. Imaginez un seul instant si la ligue d'aujourd'hui se retrouvait tout à coup comme à ses débuts, se serait l'anarchie bordel de merde. Montréal a toujours été un rival respecté sur la glace mais hors de celle-ci, une amitié c'était formée entre les deux organisations et une relation de confiance mutuelle s'est forgé. Les "SOB's" ont foutu tout cela par terre et seront désormais notre équipe souffre-douleur.

H.H: A ce que nous sachions les Sharks aussi ont voté pour le nouveau président.

H.S: En langage de hockey c'est un joli coup de six pouces, un coup de couteau dans le dos de ceux que l'on croyait sensés et plus visionnaires, quoique lorsque l'on voit comment ils ont mener leur barque en fin de saison et dans les séries de fin de saison. C'est simple, on a presser le citron jusqu'au bout et maintenant on s'en débarrasse et ainsi de suite. Lorsque notre nouveau président sera essoufflé lui aussi, on fera quoi? On nommeras le directeur général des Canadiens comme nouveau président de la ligue peut-être? AYOYE...

#### Un club de losers:

- Vous semblez ne pas avoir une haute estime des compétences de Jean-François Maillet.

H.S: Cet homme a déjà été un très bon d.g. dans le passé. Maintenant son équipe traîne en troisième place et sa descente ne semble pas vouloir s'arrêter. De plus Montréal a le pire bassin d'arbitres de la ligue. De plus, ces messieurs se contente de suivre la vague et ne font rien pour améliorer leur club qui représente une farce à l'extérieur de leur domicile. Même chez eux l'avenir s'annonce très sombre car San José et Boston sont devenus des plus compétitifs à Montréal.

#### Conflit d'intérêts mon cul:

H.H: Mais il nous semble que Montréal a soulevé un bon point lorsqu'ils ont dis qu'ils avaient votés pour Mr.Gosselin car cela diminuerait les risques de conflits d'intérêts.

H.S: Ca s'est de la boulechitte pure et simple. Conflit d'intérêts mon cul oui. Croyez-vous sincèrement qu'il n'y aura plus de conflits d'intérêts avec Gosselin comme président? Lorsque Montréal sera passible de sanctions après un match et que son match suivant sera contre L.A. au Great Forum, il y aura conflit. Ce sera la même chose pour notre club dans la même situation. Si on parle encore du cas de Montréal, imaginez un instant qu'un match fasse l'objet d'un protêt et qui opposait Boston et San José. Tout le monde sait le lien solide qui s'est lié avec la temps entre nous et Los Angeles. On dira dans une décision très serrée ou controversé que le marqueur de Los Angeles a penché du coté de Boston parce qu'il sont toujours ensemble. Il n'y a pas de solution parfaite à ce niveau car la seule vraie solution serait que le président soit seulement cela sans représenter une équipe de la LNHT. Il ne pourrait qu'être observateur des matchs sans y participer. Avouez que se serait ennuyant rare pour lui.

C'est le vrai de vrai:

H.: Plus tôt dans l'entrevue vous avez déclaré que Montréal est une équipe à la dérive et au futur des plus sombres. Croyez-vous que la vapeur peut être renversée?

H.S: Bien sur que oui. Nous avons connu des moments sombres du milieu de la saison no.7 au milieu de la saison passée mais nous sommes passés au travers malgré tout. Tout est une question d'attitude et de volonté tout simplement. Je me rappelle qu'en saison no.6 tous nos matchs à domicile contre eux étaient "sold-out". On avait toute la misère du monde à remplir le Garden pour les matchs contre les Sharks. Aujourd'hui, lorsque les requins sont en ville, c'est la folie furieuse pour obtenir des billets. Les scalpers demandent jusqu'à 400 et 500\$ pour une paire de billets. Pour ce qui est de Montréal, c'est devenu l'équipe qui attire le moins de partisans à nos guichets. C'est pas à boire du Coca-cola qu'on fait des champions. Les joueurs de cette équipe ont beau s'être entraînés tout le long de l'été chez Nautilus Plus, cela ne changera pas l'attitude défaitiste chronique de cette équipe. C'est dans la tête que ça se passe en premier et c'est ce qu'il y a de plus dur à changer. Mais c'est possible car il suffit de refuser de perdre, de croire que l'on peut gagner un match et puis deux et ainsi de suite. Ça prend du chien et de l'entêtement et une bonne dose de détermination.

H.H: Pensez-vous que les montréalais peuvent retrouver tout cela d'ici le début de la prochaine saison?

H.S: Je m'en fout royalement car c'est leur problème. Nous aurions avantage à revoir une équipe excitante à Montréal comme dans le bon vieux temps mais reste à voir si il n'est pas tout simplement trop tard pour eux.

H.H: Monsieur Sinden merci beaucoup pour avoir sacrifié de votre précieux temps et nous vous souhaitons la meilleure des chances pour le début de la saison no.9.

H.S: La chance ont laissé ça aux Canadiens de Montréal. Ils en ont besoin plus que nous. A bientôt après la quatrième victoire de notre club en finale de la Coupe de l'union...

\*\*\*\*\*LA GRANDE VADROUILLE CHEZ LES SHARKS DE SAN JOSE.\*\*\*\*\*

Wilkinson fout le camp:

Après la dure défaite des Sharks en finale, une certaine dissension au sein de l'équipe a forcé les Sharks à faire des changements. La guerre froide entre Wilkinson et son coach a eu raison du jeune défenseur au talent certain. Il est tout de même étonnant de voir encore le coach de l'équipe être encore en poste car il faut bien l'avouer, il est en partie responsable de la perte de la Coupe de L'Union avec des déclarations qui ont fouetté leur adversaires. Mais ce n'est pas la fin des problèmes des requins.

Hackett fout le camp:

Celui qui s'est vu être le meilleur deuxième gardien de la ligue a voulu voir son salaire ajusté en conséquence et le mot est faible. Voyez-vous, le gardien no.2 des Sharks ne demandait rien de moins qu'un million de beaux dollars pour la prochaine saison, ce qui a mis le directeur général des poissons dans tout ses états. Donc celui-ci a envoyé paître son gardien et nous verrons donc Irbe dans les filets l'an prochain.

Howard fout le camp:

Comme si ce n'était pas assez, les Sharks se sont vu mis le dos au mur quand leur gardien étoile et récipiendaire du trophée de la jambière d'or,

a annoncé qu'il voulait renégocier son contrat car dans les conditions du marché il se faisait exploiter de façon éhontée. Lorsque l'agent de Hayward a pris contact avec le d.g. de San José, celui-ci a presque eu une attaque de coeur à cause des demandes salariales du meilleur gardien de la LNHT. Le grand cerbère des poissons pourris comme se plaît à dire Serge Savard des Rouges, ne demande pas moins de trois millions de dollars pour revenir devant la cage cet hiver. Le directeur lui a fait savoir qu'ici on ne donnait pas des contrats de cet envergure pour une seule saison de succès. Hayward a répondu que ce n'est pas d'hier qu'il représente le meilleur gardien de l'équipe et que celle-ci, fut toujours très compétitive depuis son apparition dans la LNHT. Trouver un remplaçant à Hackett n'est pas trop compliquer mais en trouver un pour LE gardien de la LNHT sera beaucoup plus difficile...

#### Kisio fout le camp. Mullen aussi:

Les deux valeureux ailiers de Pat Falloon joueront sous d'autres cieux lors de la prochaine saison. N'acceptant pas du tout le traitement que les joueurs qui ont emmené cette équipe à une participation de la finale ont reçu lors de la morte saison et le peu de considérations salariales que les dirigeants des Sharks ont eu avec eux ont eu l'effet d'une masse sur le moral de la troupe du pauvre coach du club.

#### Help...

Nous sommes aller rendre visite au pâtre coach des Sharks qui non seulement s'est vu accorder une seconde chance de gagner le précieux trophée, mais a reçu Dieu sait pourquoi, une augmentation de salaire assez substantielle. En effet, le salaire de l'entraîneur est passé de 200 à 450 000\$ par saison. Voilà peut-être pourquoi certains joueurs regardent celui-ci de travers surtout qu'aucun joueurs n'ont pu renégocier leur contrat respectifs.

"Que voulez-vous que je vous dise? Je ne suis pas le grand manitou des Sharks et je ne décide pas du salaire des joueurs de cette équipe. Si certains joueurs ne sont pas heureux de leur contrat et bien qu'ils le disent à qui de droit. Moi j'ai un job à faire et cette fois-ci, je ne ferai pas les mêmes erreurs que l'an passé. Ceux qui ne veulent pas gagner vont jouer dans la East Coast League et tant pis pour eux.

Le message est très clair n'est-ce pas? Qu'on se le tienne pour dire, les Sharks seront aussi coriaces que l'an passé quelque soit leur personnel de hockey, point final...

#### \*\*\*\*\*LA SECTION DES MAUVAISES LANGUES.\*\*\*\*\*

Retrouvons avec plaisir nos langues fourchues, mais avant, nous vous rappelons leurs noms...

MADAME LOUISE FRECHETTE DE MONTREAL.  
MONSIEUR PERCIVAL TOWER DE LOS ANGELES.  
MADAME BERTHA ROTHERFORD DE BOSTON.  
MONSIEUR WALLY GATOR DE SAN JOSE.

Tenez bien vos tuques car ça vas faire mal...

LF: Maudit qu'on est passé proche de battre les maudits poissons succeux-de-potiaux-de-quais.

PT: Commencer donc par redevenir une équipe de plus de .500 avant de rêver à gagner la Coupe de l'Union.

L: Vous autres là, vous nous avez coûté assez cher de cola l'année passée qu'on a pas besoin de se faire écoeurer par vous.

BR: De toute façon, c'est nous qui l'avons pis ont est pas à notre dernière  
 ccuête.  
 WG: On verras bien la grosse tout trempe.  
 LF: Reste poli vieux cochon.  
 WG: Tu t'en plaign pas quand ton vieux débris te joue dessus une fois ou  
 deux par année vieille crise.  
 LF: C'est pas de tes affaires vieux aliéné pis c'est pas vrai que ça arrive  
 deux fois par année.  
 WG: Quoi. y'en est rendu à juste une fois par deux ans?  
 LF: Wally?  
 WG: Quoi?  
 LF: Prends le membre inutile que tu as entre les deux jambes, mets-le dans  
 ta bouche pis mange-le jusqu'à ce que mort s'en suive.  
 PT: Calmez-vous ma gang de séniles pis parlons de hockey un peu voulez-vous?  
 BR: Qu'ossé que tu veux que je te dise. Les Canadiens de Montréal sont une  
 très bonne équipe mais qui sont menés par un deux de pique qui n'est pas  
 capable de mener son équipe à la victoire.  
 LF: Pis toé vieille sacoché, t'es même pas capable de jouir pauvre conne.  
 BR: J'ai des lobes d'oreilles plus gros que tes seins, grosse vache poilue.  
 WG: Percival, appelle 9-1-1 avant qu'une de ces deux folles tue l'autre.  
 PT: Je m'en crisse comme de l'an 40, du moment que Space Gosselin revienne  
 avec nous autres on devrait voir des Kings de Los Angeles à leur mieux.  
 BR: Grosse chienne mangée par les puces.  
 LF: Au moins je me fais manger moé.  
 BR: Salope, attends que j't'attrappe.  
 LF: T'es pas capable d'avancer une jambe sans t'enfarger dans l'autre.  
 W: Je me demande comment Pat Falloon vas se débrouiller avec deux nouveaux  
 ailiers.  
 PT: Fais toi s'en pas pour lui. Y'as assez de talent pour revenir plus fort  
 que jamais.  
 BR: Vas jouer dans le milieu de la rue pis fais toi frapper par le premier  
 45 pieds qui passe.  
 LF: Pis toi...  
 C'est assez pour cette semaine en espérant que tout le monde sera vivant  
 pour le prochain Potins Hebdo Hockey...

\*\*\*\*\*POTINS? MYTHES ET LEGENDES DANS LA LIGUE NATIONALE DE HOCKEY\*\*\*\*\*

Tremblay a un fils?:

Une bombe a éclaté une fois de plus dans l'entourage de la famille du  
 futur membre du temple de la renommée de la LNHT qu'est le gardien Tremblay.  
 En effet, le joueur le plus célèbre de l'organisation de Boston a eu un fils  
 illégitime avec une femme du nom de Cathy Panela qui serait d'origine  
 mexicaine. Ce jeune homme par le plus grand des hasards s'est vu accorder  
 un contrat des ligues mineures pour l'an prochain. Pour en savoir plus long  
 sur lui nous avons téléphoner à sa mère qui fut très gentille et coopérative  
 avec les nombreux médias présents lors de cette importante conférence de  
 presse du 30 juillet passé.

H.H: Mde.Panela, quel âge a votre fils?

C.P: Mon fils aura dix-huit ans le 23 janvier 1984.

H.H: Et quel est son nom?

C.P: Je l'ai nommé Junior.

H. : Vous aimiez beaucoup Herman Tremblay pour donner le nom de Junior à  
 votre fils.

C.P: Nous avons connu des moments fantastiques ensemble. Je savais très bien comment était son père avec les femmes au niveau de la fidélité, mais au delà de cela, s'était un homme toujours de bonne humeur et d'une grande bonté. Comme il était toujours sur la route, je le voyait pas très souvent mais lorsque nous étions ensemble il faisait comme si il n'y avait que moi sur la Terre. Voyez-vous sur la patinoire s'était un bagarreur et un être foncièrement intimidant pour ces adversaires et parfois même pour ces défenseurs. Lorsqu'un défenseur commettait une erreur qui conduisait à un but de l'adversaire ou que lui-même en faisait une, vous pouviez entendre ses commentaires dans toute la section rouge du forum lors d'un match à Montréal. Je ne peux pas vous dire ces commentaires c'est trop...

H.H: On comprends très bien ce que vous voulez dire. Merci.

Nous sommes retourner dans le bureau de Mr.Sinden pour mieux connaître la raison de l'embauche du fils de L'Autre.

H.H: Mr.Sinden, Junior fut engagé comme agent libre ce qui veut dire qu'il n'a pas été repêché. Logiquement, cela représente un chance que vous donnez à ce jeune homme ce qui est bien, mais nous nous demandons si ce n'est pas plutôt parce qu'il est le fils du Grand qu'il a reçu ce "billet de courtoisie".

H.S: Pour être honnête, même si il n'aurait pas beaucoup de talent on lui aurait fait une place quelque part dans nos filiales mais détrompez vous messieurs les journalistes, Junior Tremblay n'est pas piqué des vers. D'ailleurs nous l'enverrons dans notre filiale de la ligue américaine dès cette année. Dans son équipe high school, Junior a compilé une fiche de 35 victoires et 30 défaites avec une équipe du calibre des Canadiens à peu près, ce qui n'est pas trop mal. Il a fini sa saison avec une moyenne de buts accordés de 10.90 et un pourcentage d'arrêts de 78.8%. Il pourrait faire le grand saut dès l'an prochain.

Comme vous pouvez le constater, il se pourrait bien que l'on recommence à scander le nom de Tremblay de nouveau dans le Garden de Boston pour la saison no.10. Une histoire à suivre.

#### Montréal bientôt un club de dernière place dans la LNHT?:

Ne riez pas tout de suite chers lecteurs car après ce que vous lirez vous pourriez en être plus que certain. Le futur n'as jamais paru aussi noir qu'en ce moment pour l'équipe du coach Demers. Si on étudie le dossier de cette équipe depuis les dernières années, on remarque que ceux-ci n'ont jamais cessé de régresser. Si on prend la saison no.5, les Rouges ont fini avec plus de 100 points. En saison no.6, on remarque déjà une baisse de régime dans la troupe montréalaise, et lorsque l'on regarde la saison no.7, les maigres 90 points de Montréal annonçaient le début de la fin. Après la saison no.8, on voit que la tendance se maintient et que cela ne semble pas vouloir s'arrêter. Si on considère la montée des Kings et le pourquoi de celle-ci, les Glorieux deviendront peut-être les Misérables...Si la tendance se maintient à la hausse pour les Kings et que les Bruins et les Sharks continuent d'avoir de plus en plus de succès sur la patinoire du Forum, on pourrait assister à une course pour la troisième place entre les Kings et les Canadiens...que les Rois pourraient bien gagner. Tout cela pourrait se passer d'ici cinq ans, mais d'ici là les Kings doivent trouver une solution à leur défensive pitoyable.

#### Les Sharks pourraient finir premier longtemps si...

Avec la belle performance des requins dans le domicile des ex-Glorieux de Montréal, l'avenir s'annonce des plus prometteur pour les beach boys de

la LNHT. Si jamais les Sharks arrivaient à gagner 30 à 40% de leur matchs à Montréal et disons 20% de ceux qu'ils auront à jouer dans le vétuste Garden de Boston, nous pourrions voir les bostonnais perdre leur monopole sur le premier rang de la ligue. Boston devras foncer à plein régime dès le début de la saison pour ne pas voir les poissons pourris les devancer au classement général. Le but premier des Bruins est de remporter pas moins de 50% des matchs au Forum de Montréal pour ainsi s'assurer de la première marche du podium. Si les Kings pouvaient enfin gagner un ou deux matchs contre San José, les choses seraient définitivement plus relaxe pour nos gros nounours. Il semble plus qu'évident que les choses vont se compliquer de plus en plus avec l'amélioration des Sharks et des Kings contre Montréal. Quand les Bruins étaient la seule équipe à pouvoir rivaliser avec la troupe de Demers, les choses étaient beaucoup plus facile à Boston mais maintenant que les données ont changer, nous assisteront à la plus belle course au championnat de l'histoire de cette ligue.

#### Coca-cola veut acheter les Canadiens de Montréal:

Avec la régularité d'une montre suisse les Canadiens de Montréal ont eu besoin de l'aide du géant américain de la boisson gazeuse durant la saison passée. Comme rien ne semble vouloir changer du coté de la métropole, la compagnie Coke a déposé une offre d'achat du Club de Hockey Canadiens de Montréal limité. L'offre s'évalue à quelque 85 millions de dollars u.s. Coca-cola a déclaré n'avoir jamais vu un aussi bon véhicule promotionnel que ce club de hockey dans toute l'histoire de la compagnie.

#### Les Kings de Los Angeles: Les maîtres du spectacle et de la classe...

Vous rappelez-vous de la magnifique présentation des joueurs à laquelle nous avons eu droit lors des séries éliminatoires? Et bien tenez-vous bien après ce qui vous plairas mais la présentation du trophée aux champion de la LNHT ainsi que celle des joueurs de l'édition 93-94 des Kings de Los Angeles se fera en grande pompe et promet d'être des plus spectaculaires. On voit à quel point cette équipe a de la classe car rien ne l'obligeait à présenter la Coupe de l'Union aux joueurs de Boston sur leur propre patinoire. L'émotion sera à son comble dans le Great Western Forum quand la foule reverras leur grande vedette Yves "Space Man" Gosselin. Le plus grand risque pour les joueurs des Bruins sera de ne pas perdre leur concentration lors de ces cérémonies.

DERNIERE MINUTE-DERNIERE MINUTE-DERNIERE MINUTE-DERNIERE MINUTE-DERNIERE\*\*\*\*\*

Découragé par l'exode massive des joueurs des Sharks de San José, le vieux routier Doug Wilson a décidé de prendre sa retraite. Ne voulant plus avoir à repartir à zéro avec de nouveaux coéquipiers, il a préféré se retirer et prendre du bon temps avec sa famille.

\*\*\*\*\*LE MOT DE LA FIN\*\*\*\*\*

On a eu tellement de fun à se faire peur devant un feu que notre ex-président et notre nouveau ont complètement oublié de faire leur devoir et nous nous retrouvons sans éditorial pour notre premier numéro de la saison mais ne vous suicidez pas pour cela, il y aura assez de déclarations fessantes de la part de J.F. Maillet et de jeux de jambes spectaculaires de Derman Tremblay ainsi que de colères et de rougeurs de Stéphane Renaud et cela sans oublier les streap-tease d'Yves Gosselin pour remplir bien

d'autres pages de Potins Hebdo Hockey dans le futur.....

A BIENTOT.